

# *Fútbol cubano celebrará consulta popular a fines de año*

---



La Habana, 3 jul (JIT) .- El fútbol cubano será objeto de un amplio debate popular. Sobre la situación actual y sus proyecciones se escucharán criterios a finales de este año.

Oliet Rodríguez Méndez, comisionado nacional de la disciplina, anunció a **JIT** la decisión del Inder de realizar este intercambio con la afición y entidades deportivas de todas las provincias y el Municipio Especial Isla de la Juventud.

«Se trata de buscar criterios para potenciar la estrategia de nuestro deporte a corto, mediano y largo plazos. Pretendemos abrir un nuevo horizonte hacia los próximos diez años, en función de las exigencias contemporáneas y el desarrollo nacional», aseguró el directivo.

«No se trata de una copia del proceso realizado recientemente por el béisbol, aunque se aprovechará esa experiencia tan beneficiosa para nuestro deporte nacional», aseveró el directivo.

«Seguramente tendremos muchos criterios respecto a cómo mejorar el trabajo en la

base y las academias, sobre los aseguramientos materiales, el estado de las instalaciones y el calendario competitivo, entre otros aspectos a los que estaremos muy atentos», dijo Rodríguez Méndez.

Pese a cambios en las estructuras competitivas de las ligas nacionales, algunas con mayor consolidación que otras, como las categorías inferiores de desarrollo en ambos sexos, el fútbol cubano no ha dado el salto esperado en torneos internacionales.

«Los aficionados, la prensa y nosotros queremos ver mejores resultados, pero estamos conscientes de que el trabajo debe partir de adentro y no será posible sin el apoyo de todos los actores involucrados. Urge un pensamiento integrado y sistemático que permita enfrentar los nuevos escenarios del deporte cubano y mundial», consideró.

El comisionado espera que otro tema relevante sea cómo potenciar la contratación en ligas foráneas, algo que «ayudaría al crecimiento técnico y competitivo de los jugadores, e impulsaría a las selecciones

nacionales».

Rodríguez anunció que todos los criterios serán recogidos y estudiados, y tributarán a la propuesta general a defender.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227457-futbol-cubano-celebrara-consulta-popular-a-fines-de-ano>



**Radio Habana Cuba**